
ZÉ DA MULA VOLTA A COBRAR PREFEITURA SOBRE
DESASSOREAMENTO DO RIBEIRÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O parlamentar apresentou requerimento nesta terça-feira, 17, durante sessão ordinária do
legislativo de Santa Isabel – SP, solicitando informação sobre a destinação dos materiais que
são coletados no processo de desassoreamento do Ribeirão Araraquara. Zé da Mula
menciona o Termo de Contrato Emergencial no 17/2022, bem como a responsabilidade
financeira no caso de descarte.
De acordo com o legislador, a solicitação se faz necessária, ante à obra de desassoreamento
que está ocorrendo no Ribeirão Araraquara e ao referido material que tem se acumulado ao
longo da via e aos poucos está sendo removido para local incerto.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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